

DHF INTRALOGISTIK 5 2019

Auflage: 12.000

Erscheinungstermin: 22.05.2019

■ **Hörmann Logistik**, ein Unternehmen der Hörmann Gruppe, ist seit 32 Jahren erfolgreicher Generalunternehmer (GU) für die Lieferung von intelligenten Intralogistiksystemen. Jetzt übernimmt das Münchner Unternehmen die Mehrheit an der österreichischen Klatt Fördertechnik. Klatt Fördertechnik, mit Sitz in Neumarkt am Wallersee, hat sich in ihrem 19-jährigen Bestehen zu einem namhaften Hersteller von Fördertechnikanlagen entwickelt. Während sich Hörmann Logistik auf Projektierung und Realisierung von GU-Aufträgen konzentriert, fokussiert sich Klatt Fördertechnik auf Innovationen und Speziallösungen in der Fördertechnik. Damit verstärken beide Unternehmen ihren Expertenstatus in der Intralogistikbranche.